

SAMEDI 4
DIMANCHE 5
OCTOBRE 2025

PARISLONGCHAMP

ENTRÉE
DÈS **10€**

GRATUIT POUR
LES -12 ANS

QATAR PRIX DE L'ARC DE TRIOMPHE

FRANCE GALOP | DES ÉMOTIONS À TOUTE ALLURE

QATAR
RACING & EQUESTRIAN CLUB

LONGINES

IN UNIFORME
EQUIDIA

L'ÉTOILE

6

RMC

Communiqué

Dimanche 5 octobre 2025

QATAR PRIX JEAN-LUC LAGARDÈRE Puerto Rico et Nighttime offrent à Wootton Bassett un doublé de Groupe 1 dans le Qatar Prix Jean-Luc Lagardère



Le Qatar Prix Jean-Luc Lagardère, qui forme une paire de Groupes 1 pour 2 ans avec le Prix Marcel Boussac (réservé aux pouliches), a délivré une arrivée identique, à quelques minutes d'intervalle ! Victoire d'un cheval entraîné par Aidan O'Brien, appartenant aux associés de Coolmore et monté par Christophe Soumillon, devant un Wertheimer & Frère entraîné par Christopher Head et monté par Maxime Guyon, devant un Aga Khan Studs entraîné par Francis Graffard et monté par Mickaël Barzalona !

Le gagnant s'appelle **Puerto Rico** (Wootton Bassett), son dauphin **Nighttime** (Wootton Bassett) et le troisième **Rayif** (Sea The Moon).

En course, on ne saurait concevoir un déroulement plus limpide : Puerto Rico s'est installé en tête et n'a plus quitté cette position jusqu'au poteau, accélérant franchement dans la ligne droite pour une victoire sans émotion. Nighttime, qui l'avait suivi, a conservé sûrement la deuxième place qu'il occupait dans le parcours. Et il en fut de même pour Rayif, même ce dernier eut le handicap de devoir prononcer son effort un peu plus à l'écart en pleine piste.

Les deux premiers offrent un très beau doublé de Groupe 1 à l'étalon de Coolmore **Wootton Bassett**, disparu prématurément cette année en Australie, où il faisait la monte en alternance avec l'Irlande, après avoir commencé sa carrière d'étalon en France.

Notons que le jockey belge Christophe Soumillon, installé en France depuis toujours, monte ce week-end les chevaux d'Aidan O'Brien, car le premier jockey maison, Ryan Moore, est actuellement convalescent.

Le résultat technique

QATAR PRIX JEAN-LUC LAGARDÈRE

1^{er} PUERTO RICO (Christophe Soumillon)

2^e NIGHTTIME (Maxime Guyon)

3^e RAYIF (Mickaël Barzalona)

Temps : 1'41"31. Écarts : 1 - 1 1/4 - Nez.

Les déclarations des entourages

Aidan O'Brien, entraîneur de Puerto Rico (1^{er}), Irlande

« Je suis ravi de ce cheval. Quand nous l'avons allongé sur 1 400 mètres la dernière fois, il a vraiment progressé. Christophe lui a donné une très belle monte. C'est un cheval superbe, grand, puissant, mature, avec énormément de vitesse. Donc oui, je suis vraiment aux anges. Je pense que c'est important, car Wootton Bassett avait remporté cette course. Et comme vous le savez, nous avons perdu Wootton Bassett. Ce cheval lui ressemble beaucoup. Camille Pissarro était également un grand cheval noir, fort et puissant — exactement comme Wootton Bassett. Et ce cheval est pareil : grand, fort, noir, avec énormément de vitesse. Wootton Bassett lui-même avait beaucoup de vitesse, et celui-ci en a autant. Christophe a dit que c'est un cheval très rapide et qu'il sera un miler. Il a ajouté qu'il n'ira pas au-delà du mile, mais qu'il possède énormément de vitesse. (...) Je l'ai probablement fait courir un peu sur trop court auparavant, car il montrait tellement de vitesse. Je crois qu'il n'avait couru que sur 1 200 mètres avant Doncaster. Doncaster a été sa première tentative sur 1 400 mètres, dans un Groupe 2, qu'il a remporté. Et le cheval qui était derrière lui ce jour-là a gagné la course hier.

Camille Pissarro a ensuite gagné le Derby français, qui est une course très importante. Peut-être que lui aussi le fera, même si nous ne savons pas encore s'il tiendra 2 000 mètres. Nous pensons que Camille Pissarro ne tiendrait pas 2 000 mètres, car il était lui aussi très rapide. Mais il l'a fait dans le Derby français, ce qui était formidable. »

Christopher Head, entraîneur de Nighttime (2^e), Chantilly (Oise)

« C'est un cheval qui, très clairement, sera encore mieux sur plus long l'année prochaine. Donc toute la performance que l'on a pu voir aujourd'hui est vraiment un drôle de bonus.

On est battus, certainement, par un très bon cheval, encore une fois amené par Aidan. Je commence probablement à m'y habituer, mais on reviendra l'année prochaine un peu plus forts avec ces deux-là.

On va les laisser tranquilles pour l'hiver, et on va prévoir la Poule, le Jockey Club et le Diane pour la pouliche.

Il va s'étoffer et beaucoup changer encore, c'est pour cela que nous sommes allés jusqu'au sommet de son programme à 2 ans. Il a montré qu'il avait de la vitesse, donc on va pouvoir se rapprocher de son aptitude, et tout devrait bien se passer.

C'est incroyable : l'héritage que Wootton Bassett va laisser derrière lui ne fera que briller davantage, puisqu'il y a encore beaucoup de ses produits à venir. Et c'est toujours un plaisir de les entraîner : ils sont d'une facilité incroyable. »

Nemone Routh, racing manager des Aga Khan Studs, propriétaires de Rayif (3^e), Chantilly (Oise)

« Nous sommes contents. Il est encore immature, mais ce n'était que sa troisième course, et il est déjà placé de Groupe 1, donc on ne peut qu'être heureux de sa performance. Le matin, il est froid et il faut vraiment lui demander l'effort. Le tempo lui a convenu, mais dans la ligne droite, ça a été très vite, et revenir de l'arrière dans ces conditions n'est pas facile. Son accélération n'a pas été aussi tranchante que les autres fois, mais il n'a pas craqué ! Il apprend au fil des courses. J'imagine que nous n'allons pas le revoir cette année. »

Le QREC, partenaire officiel du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe



Le Qatar Racing and Equestrian Club (QREC) a été créé au début des années 1960 et a été officiellement rendu public en 1975. Il a pour mandat de représenter, promouvoir et faire progresser les initiatives équines et équestres localement et sur la scène internationale. Axé sur le sport équestre et le bien-être des chevaux, le QREC se consacre à la promotion du

Qatar en tant que plaque tournante mondiale des courses de chevaux et leader de la race pur-sang arabe.

Le QREC travaille en collaboration avec les organismes locaux voués à l'excellence en matière de planification, de réglementation et de développement du secteur des courses au Qatar afin de promouvoir les meilleures pratiques mondiales. Le QREC est le partenaire du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe depuis 2008 et le partenaire titre du Qatar Prix du Jockey Club depuis 2021, l'une des principales courses de sélection.

Veillez trouver tous les communiqués et les photos libres de droits dans l'espace media du site France Galop : [CLIQUEZ ICI](#)